

BOLETÍN DE PRENSA No. 299 ->>

La Organización de Facultades, Escuelas, Departamentos e Institutos de Odontología de las Universidades de América Latina y del Caribe otorga constancia de ingreso al Departamento de Estomatología.

El Departamento de Estomatología de la Universidad Autónoma de Aguascalientes recién fue nombrado miembro titular de la Organización de Facultades, Escuelas, Departamentos e Institutos de Odontología de las Universidades de América Latina y del Caribe (OFEDO-UDUAL); con esto se inicia el proceso para obtener el reconocimiento internacional de la Licenciatura en Médico Estomatólogo.



El maestro Enrique Reyes Vela, Jefe del Departamento de Estomatología, detalló que el nombramiento ocurrió durante la XVI Asamblea de la OFEDO-UDUAL, del 22 al 24 de abril con sede en la Universidad Peruana Cayetano Heredia, en Lima, Perú.

Explicó que a través de este organismo de relevancia ibero latinoamericana, se busca fomentar el intercambio académico, comparar planes de estudio y estructurarlos de acuerdo a la realidad social de la odontología a nivel mundial. Además de impulsar la participación de los miembros en programas de odontología y de cómo la disciplina puede ayudar a resolver las problemáticas de ciertas naciones.

De igual forma detalló que la OFEDO-UDUAL emite recomendaciones sobre cómo gestionar recursos, equipar laboratorios, desarrollar programas de movilidad, entre otros aspectos, los cuales enriquecen lo que la UAA puede llegar a necesitar para alcanzar la internacionalización institucional que se ha establecido en el Plan de Trabajo del Rector Mario Andrade Cervantes, mismo que se ha ido consolidando poco a poco con la acreditación internacional de algunas de sus carreras.

Reyes Vela puntualizó que ser miembro titular de dicho organismo genera diversos beneficios para el Departamento de Estomatología, ya que le permite asistir a sus diversas actividades académicas. Por otra parte, se con el inicio del proceso de acreditación se buscará cumplir algunos requisitos, tales como ampliar la infraestructura clínica, asistencia a eventos



UAA Ya Trabaja Arduamente para Obtener la Acreditación Internacional para la Carrera de Estomatología

académicos internacionales y la participación en proyectos de investigación: "Estomatología está trabajando en ello, con la petición formal del Rector Andrade Cervantes ante la OFEDO-UDUAL, tenemos el compromiso de cumplir cada uno de los requisitos para lograr ser la primera carrera del Centro de Ciencias de la Salud, en acreditarse a nivel internacional".

Como parte del organismo también son miembros la UNAM, la Universidad de Guadalajara, la Autónoma de San Luis Potosí así como la Universidad Autónoma de Nuevo León, instituciones que se han distinguido por sus aportaciones al sector salud, el presupuesto con el que cuentan para lograr impulsar sus programas y el prestigio obtenido.

Además de estos beneficios para la UAA, el haber ingresado a la OFEDO-UDUAL, la comunidad docente y estudiantil de Estomatología podrán realizar estancias académicas y participar en programas de movilidad con otras instituciones de educación superior. Reyes Vela, subrayó que esto tendrá un significativo impacto en la sociedad toda vez que organismos internacionales avalan a su vez los aspectos clínicos.